

3年ぶりに横断成功！



第25回カヌー長島海峡横断大会

↑牛深港より長島を目指す

第25回カヌー長島海峡横断大会が8月5日に開催されました。

小学生は、昨年より5人増の21人、中学生は11人増の25人、高校生2人と一般13人を加え計61人（対前年15人増）が参加しました。

今年は、伊唐小学校の5・6年生6人のほか、本浦小学校から2人の参加がありました。

一昨年、昨年と2年続けて荒天のため横断できなかったこともあり、中学2年生以下は初めての横断となりました。

当日は天候に恵まれ、カヌー42艇が午前11時20分に牛深港を出発。中間地点で小学生は選手交代を行い、午後2時40分に蔵之元港へ到着しました。

今年は、B & G財団から宮崎課長代理と講師として2010カヌーワイルドウォーター日本代表の依田伸一郎さんが参加。前日は海洋センター指導員のレベルアップ研修会が開催され、13人の指導員も参加しました。なお、当日の横断大会には指導者カヌーの一員として3人が乗艇し、向かい風や潮流に苦しむ小中学生に近づいて励ましたり、漕ぎ方のアドバイスをを行いました。

今回2回目の参加となった長島中学校1年生の兒嶋豪晃君は「波が高くて疲れた。だけど最後まで漕げて楽しかった。来年もぜひ挑戦したい」と話してくれました。

最後に、2010カヌーワイルドウォーター日本代表の依田伸一郎さんから「全員がひとかきひとかきしてたどり着いた。この挑戦と思いは大人になってから力となり得ると思う」と講評がありました。



↑長島へ向け船団を組む



↑蔵之元港まであと少し。がんばれ！



↑脱落者もなく全員ゴール！